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Bulletin 1

日時：10月12日（土）18：30～20：30

場所：あきしのこども園

＜プログラム＞ 司会： 濱田 勉メン

1. 奈良クラブの歌 〔今、心は少年少女〕

2. 開会点鐘 林会長

3. ワイズソング

4. 聖書・祈祷

5. ゲスト・ビジター紹介

6. 食前感謝

7. 卓話

テーマ：全国リーダー研修会の報告と

リーダー活動の報告

卓話者：YMCAユースリーダー

8. 誕生日のお祝い

9. Y M C A ニュース

10.インフォメーション

11.Y M C A の歌

12.閉会点鐘 林会長

10月例会

# 例会 10月12日(土) 18:30～20:30 あきしのこども園

# 役員会 10月28日(月) 19:00～21:00 チャペル開催

月間強調テーマ

# 出席第一・親睦・協力奉仕 #

それゆえ、信仰と、希望と、愛、この三つは、いつまでも残る。

その中で最も大いなるものは、愛である。

（コリントの信徒への手紙一13章13節）

今月の聖句

奈良基督教会牧師 司祭 古本 靖久

ASF

この聖書の言葉は、キリスト教の結婚式でもよく聞か

れるものです。「愛」がすべてにおいて大切であるとい

うことを、聖書は語ります。

わたしたちは愛と聞くと、何を思い出すでしょうか。多くの場

合、異性間においてのものをイメージするかもしれません。

聖書の「愛」という言葉は、わたしたちが普段つかっているもの

と少しニュアンスが違います。聖書の「愛」は、「アガペー」と

いうギリシア語で書かれていますが、一方的に、見返りを求めな

いものです。聖書には神さまがわたしたちを愛しているという記

述がたくさんありますが、その愛はシャワーのように注ぎ続けら

れ、またわたしたちがどのような人間であったとしても関係なく

与え続けられるものなのです。

その愛を溢れるほどにいただいているから、わたしたちも隣に

いる人に対して愛のお裾分けができるのです。
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在籍会員 ： 18名（含、広義会員)

出席会員 ： 12名（含､Ｚ･2名
除、広義会員)

メーキャップ： 1名

会員出席率： 13/17名 76.5％

メネット 4名

コメット 0名

ゲスト 1名

ビジター 3名
9月度： 8,348円

累 計: 662,915円



会長 林 佑幸
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朝夕は過ごしやすく成って参りましたが日中の暑さは油

断なりません、皆様体調の維持には充分気を付けて下さい。

さて、8月例会に引き続き９月例会でも入会式が執り行われ

ました。清水EMC事業主任の司式によりまして前田敏宏様の

入会式を厳粛かつ円滑に取り計らって下さいました。皆様

ご承知の通り、前田敏宏様は再入会ですのでワイズ経験は

十分お持ちですし、201６～2017年期の会長職経験者でもあ

ります。非常に心強い仲間に戻ってきて頂き大変喜んでお

ります。また、来期は中井理事期のホームクラブのサポー

ターとして活躍していただけるものと今から大きな期待を

よせております。奈良クラブメンバーの皆様、㋇入会の谷

口ウィメン、９月入会の前田メン二人の加入が奈良クラブ

にとって大きな力となります。ますます〝明るく‼ 楽しく‼

元気よく‼” やっていこうではありませんか。

会 長 通 信

★10月マンスリートーク★
上地 信親

次男の小・中の同級生である西村 葵（奈良育英高3年）

さんが2024パリ・パラリンピック女子車いすバスケットボー

ル日本代表として出場されました。小学生の時に遭った交

通事故が原因で車椅子を使うようになったそうです。事故

現場も近隣であったため事故を知った時の衝撃は覚えてお

り、学校行事に参加した時、車椅子での様子は何度か拝見

していました。パリ・オリンピックが終盤に差し掛かった

ころ新聞記事を見て、西村さんのパリ・パラリンピック出

場を知り、家族みんなで驚きと大きな敬意を持ちました。

熊本YMCAの元メンバーで2024YMCAインターナショナルチャ

リティーランの大会委員長である富田宇宙さんは2020東京・

パラリンピック競泳（視覚障がいクラス）で銀メダル２個、

銅メダル1個を獲得され、今回の2024パリ・パラリンピック

でも二大会連続となる銅メダル2個を獲得されました。富田

宇宙選手は、幼いころから熊本YMCAの水泳クラスに参加し

ており、東京2020パラリンピックの際は、コロナで練習場

所が確保できない中、熊本YMCAのプールで練習したことも

ありました。障がいの有無によらず誰もがスポーツを楽し

める社会を目指したいとの強い志をお持ちで、チャリティー

ランにもご協力くださっています。

富田選手をはじめとしたパラリンピック選手の活動を通

じて、障がい者の「できないこと」ではなく「できること」

に焦点を当てる姿勢が広まりつつあります。インクルーシ

ブ社会は、個々の違いを受け入れ、尊重し、誰もが平等に

チャンスを持てる社会です。富田選手の活躍は、この価値

観の変革に寄与し、すべての人が自己実現を追求できる環

★他クラブ例会や部会に参加致しました★

中井 信一

8、9月も小生の理事期に事業主任を引き受けて頂いたクラ

ブの例会や、部会に参加致しました。8月20日は、大阪土佐堀

クラブ。10数名の集いで全員が活発に意見を出されていまし

た。大阪YMCAを使い、岡野ワイズの国際大会＠チェンマイの

報告も有り、10数名の集いで全員が活発に意見を出されてい

ました。翌21日は、京都パレスクラブの例会＠ホテルオーク

ラ京都。京都ウエスト、京都エイブルクラブとの合同例会の

企画で4名の新入会員の入会式も執り行われ100名を超える賑

やかな例会でした。9月18日は、京都グローバルクラブの例会

＠リーガロイヤルホテル京都。入会年齢の若いワイズ6名のワ

イズがメンバースピーチとして、仕事内容やそれぞれのワイ

ズの取り組みをお話され、興味深いプログラムでした。各ク

ラブ共に、様々なプログラムを計画され良いヒントを頂きま

した。阪和部会以外では、京都部会やびわこ部会にも参加し、

多くのパワーを頂き、多くの仲間と楽しい”交流“の機会と

なりました。ご一緒に他クラブの例会や部会にも参加致しま

しょう。刺激も頂き、楽しいですよ。

境の必要性を強く訴えています。

第13回奈良YMCAインターナショナルチャリティーラン2024

は10月20日に実施されます。オール奈良YMCA、オールジャパ

ンYMCAで誇りを持って成功させましょう。ご支援、ご協力を

よろしくお願い致します。

大阪土佐堀クラブの例会

京都パレスクラブの合同例会

京都グルーバルクラブの例会（役員の皆様と）
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MCAだより10月

村上 一志

もうすぐ10月になりますが、まだまだ暑い日が続いてお

ります。皆様いかがお過ごしでしょうか？

さて、10月20日(日)に、第13回奈良YMCAインターナショ

ナル・チャリティーラン2024が開催されます。今年も、昨

年同様トヨタユナイテッド奈良株式会社さんに、奈良大会

のメインスポンサーを担っていただき、実施致します。多

くの方が参加してもらえるよう、そして多くの方が平城宮

跡に足を運んでくれるよう準備をすすめています。ぜひ、

皆様、ご協力をよろしくお願い致します。また、11月には

国際協力募金キャンペーンがスタートします。11月10日

(日)には、街頭備金を予定しています。併せて、ご協力よ

ろしくお願い致します。

★10月例会の卓話者プロフィ－ル★

①岩﨑 七海（いわさき ななみ）
ケロリーダー ３回生
リーダー会総チーフ
野外活動： トムソーヤクラブ リーダー

②安田 真理（やすだ まり）
コダックリーダー ４回生
野外活動： げんきっこクラブリーダー

③清水 芳紘（しみず よしひろ）
ヨッシーリーダー ４回生
野外活動： トムソーヤクラブリーダー

④城山 あかり（しろやま あかり）
りんごリーダー ２回生
野外活動： トムソーヤクラブリーダー

京都部会（水田ワイズと参加）

びわこ部会（北林ご夫妻と阪和部の皆様）

★YMCAとの出会い★

高田 嘉昭

40年前の1984年(昭和59年)、初めて京都YMCAのサマーキャ

ンプに参加しました。「わいえむしーえー」という初めて聞

く名前、家族から離れて見知らぬ子供達やリーダーと呼ばれ

る見知らぬ大学生との共同生活・・・最初は緊張しながら、

琵琶湖前にあるサバエキャンプ場に5日間滞在しました。

実際参加してみたら・・・キャビンと呼ばれる小屋で寝泊ま

り、カヌー、野外料理、飯盒炊爨、キャンプファイア、肝試

し、等々、学校で習った事のない沢山の経験が出来て楽しかっ

たです！ 今回のキャンプに参加してから、京都Yの野外活

動クラブ、国際協力募金、冬と春のスキーキャンプ、サマー

キャンプ・・・小学校を卒業するまで4年間参加しました。

荻野目洋子の「ダンシングヒーロー」やアン・ルイスの

「六本木心中」がヒットしたバブル期の80年代、勉強嫌いの

悪ガキだった僕は、小学校よりもYの思い出の方が沢山残っ

ています(笑)。

1984年サバエキャンプ場で集合写真

1984年野外活動クラブで登山中

1985年志賀高原

スキーキャンプ

1986年野外活動

クラブで登山中

1987年清里高原

キャンプ



1日 （火）大阪サウスクラブ例会
5日 （土）和歌山紀の川クラブ例会
9日 (水）大阪河内クラブ例会
12日 （土）奈良クラブ例会
17日 （木）和歌山クラブ例会
18日 （金）大阪長野クラブ例会
24日 （木）大阪泉北クラブ例会
28日 （月）奈良クラブ役員会
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8日 内田 勝久
10日 熊巳 由佳
11日 岩本 二三子
19日 市本 善子
22日 市本 貴志

書記 高井 亮吉
〈協議事項〉
1．例会会場について
商工会議所：奈良YMCAが会員のためYMCA名義で申し込めば
会員価格。（上地総主事に確認必要）食事可。人数を超え
てはいけない等ルール有。
他の場所候補：アクティ奈良。利用料金等確認
→会長・副会長で協議し次回役員会で決定
2．ビジター登録費について
弁当代が1,000円 →1,100円に上がった関係で、ビジター登
録費の増額をしたい。登録費の上限を1,500円として流動的
に運用する。今年度は1,100円 →賛成多数 なお、弁当代
にも適用し1,100円を徴することとする。
3．第29回大阪YMCAチャリティーランに対する祝金について
令和6年10月14日開催 鶴見緑地
大阪YMCAチャリティーランに対する支援金については今年
度から贈らない →賛成多数
4．w4wについて
開催する日程を早めに決め、照準を合わせて多くの参加を
募りたい。
〈確認事項〉
1．10月例会
日時：10月12日（土） 18：30～20：30 司会 濱田メン
場所：あきしのこども園
卓話：YMCAユースリーダー
テーマ： 全国リーダー研修会の報告とリーダー活動の報告
※プロジェクター、スクリーンの準備 ※フードドライブ
※昨年と同じく謝礼の代わりに交通費の支援を行う。

（一人2,000円）
2．11月例会
卓話：黒田 幸司 メン テーマ：未定
日時：11月9日（土） 18：30～20：30司会 島村ｳｨﾒﾝ
場所：あきしのこども園
3．12月例会
日時：12月8日（日） 17：30～ 司会 水田メン
場所・
ジョイフルX‘mas 18：00～ 場所：体育館
〈報告事項〉
1. ＹＭＣＡより
引き続きチャリティーランの募集。
国際協力募金が始まるので、できればワイズから実行委員
長を輩出してほしい。 →内田メンに決定
2．中西部阪和部EMC合同シンポジウム
日時：2024．9．21（土）15：00～17：00 大阪南YMCA
※奈良クラブから８名（内、リーダー２名）参加
→シンポジウム懇親会の剰余金を３YMCAに均等配分で、
1 YMCA￥26,600宛配分 →IYCにボランティアリーダー２名
が参加表明 →支援の方法を今後協議
3. 第2回評議会 10月5日（土） 13：00～ 大阪南YMCA
4名参加
4．第13回奈良チャリティーラン 10月20日（日）平城宮跡
開始：8：30～
5．西日本区大会の進捗状況について
2026年6月13日（土） 単日開催 百年会館・日航奈良
今後阪和部・各クラブへの協力要請、クラブ内意思統一、
各種準備が必要

９月役員会報告

10月Happy Birthday

10月行事予定

９月例会報告

内田 勝久

日時 R6年9月14日（土） 18:30～20:30

場所 あきしのこども園

出席者 メン・ウィメン9名 メネット3名 ゲスト1名

ビジター3名 計 16名

まず、前田メンの入会式と言う、うれしい行事があり、

清水EMC主任の司式のもと、向井EMC主査、寺岡阪和部長

にもご出席頂き、厳粛に執り行われました。

卓話 「音楽療法」 大井 裕子 様 音楽療法士

音楽療法士 大井裕子氏による発達支援協会認定の言葉

と音楽と手足を使った楽しい音楽療法で．クラブメンバー

のこりかたまった頭と体をほぐしてもらいました。当日

は、昼間に阪和部会が大阪で行われ、多くのメンバーが

夕方の例会にトンボ返りと言うあわただしい１日でした。

阪和部会終了後、慌ただしく9月クラブ例会へ

清水EMC主任の司式・向井EMC主査・寺岡阪和部長ご参加のもと

清水EMC主任、寺岡阪和部長、向井EMC主査と記念写真

音楽療法で身体をほぐしています

前田メンの入会式

kkawasaki
長方形


